



修学旅行で台湾へ



10月2日(月)～5日(木)にかけて、3泊4日の日程で2年生が台湾修学旅行に行ってきました。

本校姉妹校である国立華僑高級中等学校との交流では、ダンスパフォーマンス、自国や自校の伝統、生活文化などについてそれぞれが発表を行う

グループディスカッション活動を行ったり、テコンドーを教わるなど異文化交流を行うことができました。また華僑生とグループを作り

市内散策も行いました。学校を離れ、英語による日常会話コミュニケーションを取りながら、同世代の台湾の生徒と共に電車等を使って移動しながら市内散策をしたことは、貴重な経験となりました。

その他にも、観光名所を巡ったり台湾の料理や文化に触れ、これからグローバルな視野で活躍する国際教養科生の大きな経験となりました。多くを得られた実りある旅行になりました。



オーストラリアの高校生と1日交流



9月19日にオーストラリア・マルルーチドアステート ハイスクール (Maroochydore State High School)より高校生20名が来校し、1日交流活動を行いました。

オープニングセレモニーでは記念品交換やお互いの合唱披露、自己紹介のグループワークを行いました。

授業では、折り鶴の折り方を教えたり、日豪文化クイズ、日本語クイズなどプレゼン活動やコミュニケーション活動を通じて交流を行いました。またお昼休みには中庭で一緒に昼食をとったり、普通科の1年生も美術と音楽の授業交流を行いました。

異なった文化に暮らす同年代のオーストラリアの高校生たちと、英語と日本語を使って交流を行い、貴重な体験をすることができました。



グローバル講演会

○10/12 東京オリンピックパラリンピック組織委員会 加藤謙太郎さん

○11/10 外務省領事局外国人課 箕輪智徳さん

世界で活躍している方々から、これまでの人生や仕事のやりがい、英語の上達方法などについて話していただきました。

英検第2回速報

準1級4人 2級8人 合格!



ホームページ

国際教養科のページリニューアル

これを見れば国教のことが詳しくわかる！
詳しくは web で！

